

なかま



ぼくらは、探検隊！五位校区を調査中

生活科の学習では、統合前の旧千鳥丘小学校グループと旧五位小学校グループに分かれ、互いの紹介したい場所や建物や自然や人を紹介し合いました。今回は、旧五位小学校グループの子供たちから紹介された「道の駅万葉の里」に探検に行きました。道の駅に着いたときに驚きの声をあげたのは、「平和観音像」の大きさでした。14mの高さがある観音像を見て、「ぼくの12倍ぐらいあるんだね。」とつぶやく声も聞かれました。始めは、十段ソフトクリームやドラえもんグッズに興味集中しましたが、見学をしたり話を聞いたりすることで、新しい発見がありました。県外から来た人のために24時間休憩に使えるようになっていること。観光バスで来た人が一度に食事ができるように130席がある広い食堂になっていること。高岡だけではなく県内のおみやげ品を置き、富山県をピーアールしていること。子供たちから、「道の駅は、いろいろな人の気持ちを考えて建てられているんだね。いい所だな。また、来たいな。」と、感想が聞かれました。

「百聞は一見にしかず」ということわざ通り、自分の目で見たことや体験したことが、子供たちの心に残ったようです。



☆笑顔が伝えることができた 学習発表会

学習発表会では、子供たちのがんばる姿を見に来てくださり、ありがとうございました。子供たちから「苦手だったマットが、どんどん上手くなってうれしかったです。」「いつもより上手にできて、自分でもがんばったんだなと思いました。みんなで協力して最高の学習発表会になりました。」などの感想が聞かれました。会場のお客さんが、たくさん拍手をくださったり、曲に合わせて手拍子をして盛り上げてくださったりしたおかげで、子供たちは、練習の成果を発揮できたようです。



<保護者の方からの感想>

- ・わが子は、いろいろなことに取り組み、練習すれば何でもできるようになるということを学んだように思います。
- ・合併して初めての学習発表会、素敵な笑顔をいっぱい見ることができてうれしかったです。
- ・自分の出番でない時も、全力で友達を頑張らせて応援する姿を見ることができてよかったです。
- ・ダンスもとても楽しそうで、見ている方も楽しく盛り上がることができました。自分たちで考え、みんなで練習して本番を向かえたことが伝わってくる発表会でした。

※ 子供たちも担任も温かい気持ちになりました。ありがとうございました。

☆算数科「かけ算」について

お子さんのかけ算九九を聞いてくださり、ありがとうございます。かけ算のプリントを見ていると、間違った九九の答えを書いているお子さんがいます。九九カードや教科書の式を見て練習させてくださると、確実に覚えることができます。来年学習する「わり算」のためには、逆さ九九の練習も有効です。

